

El Heredero Asphodel

Autor AGRAMAR
lunes, 27 de abril de 2009

Aviso:spoiler Necropolis

El Heredero Asphodel era un Magister de las fuerzas de Caos mandadas por el Arconte Nadzybar durante la Cruzada de los Mundos Sabbat.

A pesar de la categoría de 'Maestro' o Magister (el título de un comandante del Archienemigo análogo al cargo militar de teniente general) Asphodel más comúnmente era conocido a por su título "El Heredero". Dieron este a Asphodel en reconocimiento a su filosofía y por su intención 'de heredar' el territorio Imperial en nombre del Caos.

Considerado posiblemente el más tácticamente dotado de los Magisters que sirvieron bajo las ordenes de Nadzybar,también poseía un talento para el diseño y el uso de máquinas de guerra. Estas máquinas (máquinas de infortunio a veces llamadas) eran en gran parte únicas ,y solo se encontraban en su partida de guerr y eran una fuerza poderosa sobre el campo de batalla. Su uso de tecnología era tan notable que hay alguna conjetura de que él pudo haber una tenido una conexión con Adeptus Mechanicus,algo que estos negaron rotundamente y con gran energía.

Asphodel fue notica para los imperiales por primera vez durante la liberación de Ashok II en el año 756 del M41. Mandand las fuerzas del Caos sobre el planeta, él aguantó a los Imperiales hasta el 757, cuando finalmente lo forzaron a capitular y escapar el planeta ante el asalto de una Legión de Titanes Más tarde entraría en acción en otras zonas de combate como parte de las legiones de Nadzybar en los Mundos Sabbat y participando en la batalla de Balhaut, aunque su destino era desconocido varios años después de la muerte de Nadzybar a manos del Señor de la Guerra Slaydo.

Después de desaparecer de la guerra durante un período considerable de tiempo, el Heredero viajó al Mundo Colmena de Verghast en el año 769 del M41, donde corrompió a la población de la Colmena Ferrosoica y condujo a la población entera (aproximadamente 13.000.000) en una sangrienta guerra para acabar a su antiguo rival, Vervun (cuya población era tres veces más grande, pero sólo podría reclutar aproximadamente 500.000 soldados). El Heredero condujo el asalto contra Vervun de un vehículo de mando parecido a una aguja o pincho que sirvió como fuente móvil del discurso con el que embelesó a las fuerzas de los Zoicanos (así como a Salvador Sondar, el Alto señor de Vervun, cuya mente estaba conectada a los sistemas de la colmena y que el Heredero usó en su provecho).

El comisario-coronel Ibram Gaunt, que comandaba la defensa de Vervun, condujo a un grupo de soldados de las compañías Improvisadas, de Volpone y su propio Tanith Primero y unico contra el vehículo de mandodel Heredero.Se enfrento a Asphodel en el combate singular, usando Gaunt la Espada de Heironymo contra su enemigo y acabando con el justo despues de que la pistola bolter del heredero le disparara un proyectil justo en el corazon (salvandole por muy poco la vida una rosa de metal bendecida que un noble de la colmena le habia regalado antes de la batalla). Después de la llegada de refuerzos conducidos por por el señor de la guerra Macaroth, los Puños Imperiales incineraron ceremonial mente "el pincho" con el cuerpo del Heredero dentro.

Traducido y adaptado del Lexicanum por Me